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1- INTRODUCCIÓN

1. FUIMOS CREADAS por DIOS
Mujer de Armas es una expresión muy usada para 
caracterizar MUJERES FUERTES, mujeres que tienen un 
espíritu de lucha y de conquista. 

¡Y usted es una MUJER de ARMAS; 
usted fue creada para VENCER en esta tierra!

Sabe, Dios nos hizo MUJERES a propósito. 

Dios creó al HOMBRE y a la MUJER, 
cada uno con un propósito. 

Nadie está aquí en la tierra por casualidad. 

Todas las personas tienen un PROPÓSITO en la vida. 

1- Introducción
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En este libro, mi objetivo es mostrarle a usted, que es 
mujer, 

- que Dios la hizo MUJER porque 
Él necesita que usted sea mujer

- que Dios le dio talentos porque
Él NECESITA que tenga esos talentos

Nuestro Dios 
- es TREMENDO
- es el Creador de los cielos y de la tierra
- es Omnipresente
- es Omnisciente
- es Omnipotente

Dios es maravilloso.
Pero Él no es una persona cualquiera, Él realmente es 
DIOS, nunca podemos perder este respeto hacia Él.

¡Pero Dios también es nuestro Padre! 

¡Si usted ya entregó su vida a Jesucristo, 
entonces Dios es su Padre! 

2. DIOS es NUESTRO PADRE
Dios creó a Adán y Eva porque quería una familia. 

Dios no creó la tierra y al ser humano, como nosotros, 
que podemos tener un acuario con pececitos, donde de 
vez en cuando vamos a espiar y nos parece gracioso.
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¡No! ¡Nosotras fuimos creadas a IMAGEN de Dios, para 
ser Sus hijas para ser parte de la familia de Dios!

Pero, mientras tanto, Adán y Eva dieron oídos al diablo, 
creyendo en las mentiras del diablo y desobedecieron. 

El pecado hace separación entre el hombre y Dios; y así,
ellos quedaron de relaciones cortadas con Dios.
Ellos rechazaron a Dios.

¿Cuál fue la consecuencia?
Dios se quedó sin familia. 

Pero aún así, Dios no desistió de Su familia, y ahí comenzó 
una guerra en el mundo espiritual.

El diablo había ganado a Adán y Eva, al ser humano, el único  
ser creado a imagen de Dios, porque ellos desobedecieron.

Pero cuando Adán y Eva desobedecieron a Dios, 
Dios podría haber desistido del ser humano, 
pero Dios dijo “¡NO voy a desistir de ellos!”

Entonces Dios proveyó una SOLUCIÓN. 
Él envió a Jesús a esta tierra, no para condenarnos, 
sino para salvarnos. 

¡DIOS ES AMOR!

1- Introducción
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Juan 3:16-17
16 Porque de tal manera AMÓ Dios al mundo, que 
ha dado a su Hijo unigénito, para que TODO aquel 
que en él cree NO SE PIERDA, mas tenga VIDA 
ETERNA. 

17 Porque no envió DIOS a su Hijo al mundo para 
condenar al mundo, sino para que el mundo sea 
salvo por él.

Dios no sólo nos salvó, sino que nos hizo 
Sus hijas, de nuevo. 

Juan 1:12 
12 Mas a todos los que le recibieron, a los que creen 
en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos 
de Dios;

O sea, todo aquel que RECIBE a Jesús como Señor y 
Salvador, no es apenas una persona salva, SINO QUE 

- es hecho un HIJO de Dios 
- forma parte de la FAMILIA de Dios

Dios es y siempre será Dios; PERO nunca podemos 
olvidarnos que también es nuestro Padre. 
Realmente somos una familia, la familia de Dios.
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3. PARA DIOS la PERSONA NUNCA PIERDE el 
VALOR
Sabe, realmente Dios es maravilloso. 

Porque para Dios una persona nunca PIERDE el valor.

Para Dios, la persona tiene valor toda su vida:
- antes de nacer
- después de nacer
- después de crecer
- cuando ya es anciana

Para Dios, la persona NUNCA pierde el valor.

Desde ahí vemos la diferencia entre Dios y el diablo (y 
el mundo, que es aliado del diablo).

1. A los OJOS del DIABLO / MUNDO
Para el diablo 

- la persona que AÚN no nació, no tiene valor
- por eso puede matarla, porque “aún no es nada”, sólo 
está en la barriga de la madre, es un conjunto de células

- después cuando nace el bebé, ya tiene algún valor
- a medida que va CRECIENDO, va ganando valor

La persona va ganando valor para el mundo cuando: 
- gana FUERZA
- gana INTELIGENCIA porque hace un curso 
- gana BELLEZA
- gana DINERO, influencia

1- Introducción
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Todas esas cosas hacen que la persona gane VALOR en 
este mundo, a los ojos de las personas y a los ojos del 
diablo. 

Y si fuese mujer y es bonita, entonces GANA valor.
Cuanto más bonita, tiene más valor.

Pero claro, los años van pasando, la persona va perdiendo 
fuerza, ella va perdiendo belleza, vienen las arrugas, ya 
no es así tan joven, etc. 

En ese momento, la persona pierde valor para el 
MUNDO. 
Para el diablo y para el mundo, 
la persona pierde el valor con el paso del tiempo. 

2. A LOS OJOS de DIOS
¡Para Dios la persona NUNCA pierde el VALOR!
¡Nunca es nunca! Eso es una cosa TREMENDA. 

Siempre tenemos VALOR: 
- el bebé que aún no nació, tiene valor
- el bebé tiene valor
- el niño tiene valor
- el hombre tiene valor
- la mujer tiene valor
- la mujer sin (o con) hijos tiene valor
- la persona casada tiene valor
- la persona soltera tiene valor
- la persona divorciada tiene valor
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- la persona enferma tiene valor
- la persona de edad tiene valor

¡Para Dios, TODAS las personas tienen valor!

SIEMPRE tenemos este valor, 
NUNCA perdemos este valor 
y todos tienen el MISMO valor. 

Significa que siempre vamos a poder acercarnos a Dios 
y saber que Él nos ama de la misma manera 

- como nos amaba hace 10 o 20 años atrás
- como nos amará de aquí a 10 o 20 años 

Dios es nuestro Padre.
¿No es maravilloso esto? 

Tenemos un valor que es muy precioso, de tal manera 
que Dios mandó a Jesús para morir en nuestro lugar. 

Jesús pagó el precio con Su vida, 
no fue con dinero o con otra cosa. 

Jesús CAMBIÓ su propia vida, 
para que hoy, usted y yo podamos ser hijas de Dios. 

¡NUNCA perdemos valor a los ojos de Dios!

1- Introducción
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2- USTED es IMPORTANTE 
para DIOS 

1. CÓMO ENTRÓ el DIABLO en el MUNDO
¿Cómo entró el diablo en este mundo? 
¿A quién ATACÓ el diablo? ¡A Eva! 

¿Por qué atacó a Eva? Por dos razones.

1º - HOMBRE y MUJER SON DIFERENTES
La mujer es más SENSIBLE a PALABRAS, 
es más MOVIDA por palabras, que los hombres.

El diablo sabe eso, y por eso comenzó a hablar al oído de 
Eva y decía: “Es bonito ese árbol, ¿no? ¡Quien coma de 
este árbol, será COMO Dios!”.

Él habló, y habló, y habló, hasta que ese discurso 
ENTRÓ en el corazón de Eva. 

2 - Usted es Importante para Dios
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2º - La MUJER es MÁS COMUNICADORA
No fue por casualidad que atacó a Eva, 
fue a PROPÓSITO.

Porque el diablo sabía:
“Si HABLO a Eva las veces suficientes, 
voy a ENTRAR en el corazón de Eva 
y después ella va a INFLUENCIAR a Adán.” 

Porque la mujer no sólo es más sensible a las palabras, 
TAMBIÉN es más comunicadora. 

El diablo sabe eso y quería usar a Eva para que ella 
INFLUENCIARA a Adán, para que desobedezca a Dios. 

El diablo sabía:
“Si ATACO a Eva, entonces, después ella se 
ENCARGA de Adán para que siga el mismo camino.”

Entonces él escogió atacar a Eva a propósito, 
no fue por equivocación
no fue porque vio primero a Eva y después a Adán

¡No! ¡El diablo fue a atacar a Eva a PROPÓSITO! 
Él quería usarse de Eva.

¡Tenemos que saber que los ataques del diablo son 
cosas personales, son ataques personalizados, no son 
por casualidad! 
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¡El diablo no atacó a Eva POR ERROR, fue a propósito! 
Entretanto, sabemos lo que sucedió.

Eva prestó oídos al diablo, comió del 
árbol que no podía comer.
Después habló a Adán y él también 
comió, también desobedeció.

Los dos desobedecieron
Los dos comieron del árbol
Los dos pecaron

Como resultado, hubo SEPARACIÓN 
entre el ser humano y Dios. 

Luego, en ese momento, Adán y Eva pasaron a saber que 
el diablo es MENTIROSO. 

2. DIOS ES VERDADERO y el DIABLO MENTIROSO
Nosotras sólo podemos CONFIAR en Dios:

- porque Dios siempre HABLA lo mismo
- Dios es nuestro Dios
- Dios es nuestro REFUGIO
- Dios siempre CUMPLE Su Palabra

Todo lo que Dios dice SIEMPRE es verdad. 

Pero el diablo es todo lo contrario, 
una persona NUNCA puede confiar en él.

2 - Usted es Importante para Dios
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Porque todo lo que el diablo dice hoy, 
mañana ya NO ES así:

- “Hoy tienes mucho valor, mañana ya no tienes.”
- “Hoy eres la persona más bonita, mañana ya no.”
- “Hoy vas a ganar mucho dinero, mañana ya no.”

Una persona no PUEDE confiar en el diablo 
porque él es el padre de las MENTIRAS.

¡Entonces Eva inmediatamente pasó a saber que el diablo 
es mentiroso porque ella, en vez de quedar como Dios, 
quedó esclavizada!

Cuando miramos para el mundo, en practicamente 
todas partes del mundo, la mujer es considerada  
INFERIOR, débil, sin valor. Muchas veces es esclava o 
es tratada como ESCLAVA y es explotada.

Claro que existen muchos países donde la mujer ya 
quedó libre de muchas cosas, pero en verdad la única 
liberación VERDADERA viene por Jesús. 

Sin Jesús siempre vamos a ser esclavas, sea del hombre, 
sea de la moda, sea de la belleza, sea del dinero, etc.

3. JESÚS APARECE a las MUJERES 
Jesús nunca hizo SEPARACIÓN entre hombres y 
mujeres. 
Jesus tenía discípulos hombres, MAS también tenía  
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mujeres que lo seguían. 

Jesús HABLABA para las mujeres, 
Jesús SANABA a las mujeres. 

Cuando Jesús resucitó, ¿a quién se apareció en primer 
lugar? ¡A MUJERES! 

¿Por qué? Jesús SABÍA:
“Si les aparezco a ellas PRIMERO, 
ellas VAN A CREER 
y después van a DECIRLE a los otros.”

Juan 20:1,11,15-17
1 El primer día de la semana, María Magdalena fue 
de mañana, siendo aún oscuro, al sepulcro...

11 Pero María estaba fuera llorando junto al 
sepulcro...

15 Jesús le dijo: Mujer, ¿por qué lloras? ¿A quién 
buscas? Ella, pensando que era el hortelano, le dijo: 
Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, 
y yo lo llevaré. 

16 Jesús le dijo: ¡María! Volviéndose ella, le dijo: 
¡Raboni! (que quiere decir, Maestro). 

17 esús le dijo: No me toques, porque aún no he 
subido a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: 
Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a 

2 - Usted es Importante para Dios
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vuestro Dios. 

Marcos 16:10-11
10 Yendo ella, lo hizo saber a los que habían estado 
con él, que estaban tristes y llorando. 

11 Ellos, cuando oyeron que vivía, y que había sido 
visto por ella NO LO CREYERON

Lucas 24:10-11
10 Eran María Magdalena, y Juana, y María madre 
de Jacobo, y las demás con ellas, quienes dijeron 
estas cosas a los apóstoles. 

11 Mas a ellos les parecían locura las palabras de 
ellas, y no las creían.

Ellas les contaron a los discípulos, 
PERO los discípulos no creyeron. 

Sabe, la mujer tiene una cosa; 
- por un lado, el DIABLO

usó las PALABRAS para influenciar a la mujer 
porque sabía que ella iba a creer y hablar

- por otro lado, Dios
también usa las PALABRAS 
para influenciar a la mujer para el lado positivo, 
sabendo que ella va a creer 
y, después, hablar, llevar las buenas nuevas
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O sea, esto también es el lado BUENO de la mujer,  
cuando OÍMOS la Palabra de Dios y creemos en la  
Palabra de Dios. 

La Biblia tiene MUCHOS ejemplos de veces en que Dios 
se apareció a mujeres:

- la viuda de Sarepta (I Reyes 17:8-16)
- la viuda del aceite (II Reyes 4:1-7)
- Ana, madre de Samuel (I Samuel 1:4-28)
- Ester (Ester 1-10)
- y muchos más ejemplos tanto en el Antiguo como 
en el Nuevo Testamento

¡En todos esos casos, Dios APARECIÓ 
y ellas decidieron CREER! 

No hay ningún caso en que dijeran:
“Ah, no sé si es así...yo creo que...”

Pero por otro lado, vemos en la Biblia que Zacarías NO 
CREYÓ lo que Dios dijo y pensó:

“¡No sé si es así! 
¡Yo tengo que VER para creer!”

Hasta sabemos que Zacarías quedó MUDO porque no 
creyó en lo que Dios había dicho a través de Su ángel. 

Entonces, a pesar de que el diablo se haya usado de eso 
para el lado negativo, en realidad esto es una cosa BUENA 
de la mujer.

2 - Usted es Importante para Dios
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Ella OYE y CREE, ¡entonces tiene FE!
Ella tiene fe, porque fe viene por oír.
Y fe es la fuerza que hace que venzamos al mundo.
I Juan 5:4

4 Porque todo lo que es nacido de Dios VENCE al 
mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mun-
do, nuestra FE.

Es por eso que Dios QUIERE usar a todas las mujeres, 
para que seamos VASOS en las manos de Dios.

4. DIOS CAPACITA a SUS ESCOGIDOS 
Estamos en el fin de los tiempos. 

Joel 2:28-29 
28 Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre 
toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras 
hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros 
jóvenes verán visiones. 

29 Y también sobre los siervos y sobre las siervas 
derramaré mi Espíritu en aquellos días. 

Dios habló en este versículo que en el fin de los tiempos, 
Dios va a usar a TODAS las personas:

- hombres
- mujeres
- niños
- jóvenes
- ancianos
- TODO el mundo
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Estos son tiempos TRABAJOSOS, pero al mismo tiempo 
son tiempos maravillosos, porque Dios quiere usarnos 
a todos. 

¡Y cuando no somos capaces, Él nos CAPACITA, porque 
Él es el Dios de lo imposible!

5. DIOS RENUEVA NUESTRAS FUERZAS
Para este MUNDO, cuando la persona tiene 65 años, 

- PIERDE todo su valor
- las personas dicen “¡Ya no vale nada!”
- puede quedarse en casa
- no hace falta, está sobrepasada

Pero Dios dio 120 años a las PERSONAS. 

Atención que no es tener 120 años donde ya no tiene 
dientes, ya no camina, etc. Dios promete 120 años llenos 
de SALUD. 

¡Es Dios quien RENUEVA sus fuerzas! 

Pero si la persona tiene la imagen en su corazón de que 
a los 60 -70, o hasta los 80 años, la persona 

- tiene que quedar vieja 
- ya no puede hablar
- ya no puede trabajar
- ya no tiene valor

2 - Usted es Importante para Dios
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¿Entoces adivine qué va a PASAR?
¡Eso mismo! 

Pero si por OTRO lado, 
- MIRO para la Palabra de Dios
- ESCUCHO lo que Dios dice
- HAGO lo que Dios dice

¿Cuál será el RESULTADO? 
¡Dios RENOVARÁ mis fuerzas! 

Isaías 40:31
31 Pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas 
fuerzas, levantarán alas como las águilas; correrán, 
y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán.

Entonces, como mujeres, tenemos que ENTENDER que 
Dios RENUEVA nuestras FUERZAS. 

Salmos 103:2-5
2 Bendice, alma mía, a Jehová,
Y no olvides ninguno de sus beneficios. 

3 Él es quien perdona todas tus iniquidades,
El que sana todas tus dolencias; 

4 El que rescata del hoyo tu vida,
El que te corona de favores y misericordias; 

5 El que sacia de bien tu boca, De modo que 
te rejuvenezcas como el águila. 
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Dios QUIERE RENOVAR nuestras fuerzas. 

¡Pero YO tengo que CREER en lo que Él dice!

¿Cómo Dios renueva nuestras fuerzas? 
- cuando GASTAMOS tiempo con Él
- cuando LLENAMOS nuestro corazón con la Palabra 
de Dios

- cuando oramos en lenguas
- cuando cantamos, salmodeamos

6. El PODER de la PALABRA de DIOS
La Palabra de Dios es una cosa tremenda.

La Palabra de Dios 
- es el poder de Dios
- es la presencia de Dios

Cuando la persona está ESCUCHANDO o 
LEYENDO la Palabra de Dios, 

esa Palabra TRANSFORMA su vida, 
porque Jesús y la Palabra son UNO.

Por eso cuando estoy oyendo la Palabra de Dios, 
estoy oyendo a JESÚS. 

Cuando DEJO que la Palabra de Dios entre en mi  
corazón, estoy dejando a JESÚS entrar en mi corazón. 

2 - Usted es Importante para Dios
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Y Jesús vino para darnos vida y vida en abundancia; 
Juan 10:10

10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y 
destruir; yo he venido para que tengan vida, y para 
que la tengan en abundancia. 

Él vino para DESTRUIR las obras del diablo. 
1 João 3:8

8 ...Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer 
las obras del diablo.

¡La Palabra de Dios NOS RENUEVA;
la Palabra de Dios REFRIGERA nuestra alma! 

La Palabra de Dios es algo TREMENDO; PERO sólo 
funciona si yo CREO y HAGO mi parte.
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3- ESTAMOS en GUERRA

1. ESTAMOS EN UN PLANETA en GUERRA
Hasta ahora, estuve diciendo que Dios es nuestro Padre 
y que Él es MARAVILLOSO. 

¡También hablamos que la Palabra de Dios es algo 
tremendo! 

Pero al mismo tiempo, tenemos que saber que estamos 
en guerra, en una guerra REAL. 

¿Cuáles son los dos lados que existen en esta GUERRA?
- Dios
- el diablo

1. La GUERRA en el CIELO
El diablo, que era un ángel importante, llamado Lúcifer,  
juntó un tercio de los ángeles y se levantó contra Dios. 
Hubo guerra en el cielo. Quien perdió fue el diablo. 

3 - Estamos en Guerra
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Él fue derrotado.
Fue expulsado del cielo, lanzado en la tierra y su destino 
final es el infierno.
¡Dios GANÓ, porque Dios es Dios!

2. DIOS HIZO al SER HUMANO
Mientras tanto, Dios hizo al hombre y la mujer, a Su 
imagen y semejanza, hijos de Dios.

El diablo vio una oportunidad para robar la familia 
de Dios. Él engañó a Eva y tanto ella como Adán  
pecaron contra Dios.

Como resultado: 
el diablo se quedó con los hijos de Dios, 
que ahora se transformaron en esclavos del diablo, 
sujetos a toda maldición, 
y camino al infierno.

El amor de Dios
Dios no desistió de Su familia y mandó a Jesús para abrir 
un camino para el cielo.

Jesús vino a la Tierra, como un ser humano, pero sin la 
naturaleza errada del Hombre.

3. JESÚS VENCIÓ al DIABLO en el INFIERNO
Jesús nunca pecó, fue a la cruz, tomó sobre Él todos 
nuestros pecados, murió, fue al infierno, en nuestro lugar.
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Nosotros merecemos ir para el infierno, pero Jesús fue en 
nuestro lugar, para pagar el precio por nuestra salvación.

Estuvo allá 3 días y noches, atormentado por el diablo y 
los demonios. 

Después resucitó, porque Jesús VENCIÓ la muerte.
Jesús VENCIÓ al diablo.
De nuevo, el diablo fue derrotado.

Ahora falta nuestra parte, aquí en la tierra. 

4. NOSOTRAS SOMOS PARTE DE ESTA GUERRA
El diablo ya fui derrotado y sabe que su destino es el 
infierno. 

El diablo quiere llevarnos juntamente con él para el  
infierno. Pero Dios quiere salvarnos y llevarnos para el 
cielo, y por eso Él proveyó el camino.

Ahora la elección es nuestra:
- Cada persona que recibe a Jesús, 
sale del camino hacia el inferno, 
y entra en el camino hacia el cielo.

- Cada persona que no quiere recibir a Jesús, 
continúa en su camino 
hacia el infierno.

3 - Estamos em Guerra3 - Estamos en Guerra
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En esta guerra existen los dos lados
De un lado, está Dios:
Dios quiere salvarnos

- todo lo bueno es de Dios
- Dios es amor
- Dios es paz, alegría, es color, es música, es unión, 
es todo lo bueno

Del otro lado, está el diablo:
Él quiere llevar a las personas para el infierno

- todo lo MALO es del diablo 
- es tortura, es enfermedad, es odio, es mentira, es 
engaño
- en el lado del diablo, la persona sólo piensa en ella 
y nadie más

El diablo sólo viene para robar, matar y destruir. 

Juan 10:10
10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y 
destruir; yo he venido para que tengan vida, y para 
que la tengan en abundancia.

2. El CIELO y el INFIERNO
A veces hay personas que JUEGAN con el infierno. 

Hasta hay personas que DICEN así:
“Ah, esta cosa de iglesia, de los creyentes, estas cosas 
religiosas, oraciones ... si el cielo es como la iglesia,  
entonces, no quiero ir para el cielo. Prefiero ir para 
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el infierno con mis amigos.”
¡Esa persona NO SABE lo que está diciendo!

Piensa que el infierno es una DISCOTECA, 
o que tiene muchas tiendas, 
o que tiene bebida y drogas y todo lo que le gusta. 
¡PERO allá NO HAY nada de eso! 

Pero por otro lado, las personas tampoco PIENSAN en lo 
que es el cielo verdadero. En el cielo 

- hay amor (la presencia de Dios)
- hay paz
- hay unión
- hay alegría
- hay color
- hay música
- hay comida (un banquete)
- hay animales, naturaleza, 
- hay flores, plantas, huele bien 

¡O sea, todo lo BUENO que se pueda imaginar está en 
el cielo! 

Pero en el INFIERNO no hay NADA de eso:
- no hay música
- no hay amor
- no hay amistad
- no hay paz
- no hay color
- no hay moda
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- no hay droga
- no hay bebida

¿Sabe qué hay en el INFIERNO?
- TORTURA
- ODIO
- todo lo CONTRARIO a Dios

¡Nosotros aquí en la tierra, vivimos en un lugar donde 
DIOS está presente! 

¡El mundo tiene muchas cosas BUENAS, 
porque vienen de Dios! 

¡Porque todo lo bueno, SÓLO viene de Dios! 

En el momento en que la persona va para el infierno, 
va para un lugar donde Dios NO ESTÁ;
¡por lo tanto todo lo que es bueno NO EXISTE! 

El infierno es una cosa realmente horrorosa. 

Así que, estamos en esta guerra, 
donde tanto Dios, como el diablo, 
quieren CONQUISTAR el corazón de las personas. 

Por un LADO, Dios es AMOR. 
¡Pero por otro LADO, el diablo es todo lo contrario!
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3. El DIABLO ATACA a los HIJOS de DIOS
El diablo es odio, envidia, todo lo que sea MALO. 

Entonces, vivimos en MEDIO de esta guerra:
- la guerra es entre Dios y el diablo
- y nosotros somos el OBJETIVO de esta guerra

Y ya vimos que el diablo conquistó a Adán y Eva. 

Podemos entender que, en verdad, el diablo no se  
preocupa MUCHO con las personas que no quieren 
saber de Dios, que rechazan a Dios. Claro que él va a 
continuar atacando, atormentando, colocando 
enfermedades, enviando problemas, etc. sobre esas 
personas.

PERO no está muy interesado en ellas, 
porque esas personas ya están CAMINO al infierno. 

O sea, para el diablo, esas personas están GARANTIZADAS 
en el infierno, por tanto para él está todo  bien  si ellas            
continúan en ese camino. 

¡Pero por OTRO lado, DETESTA a quien entrega su vida 
a Jesucristo! 

Colosenses 1:13
13 El cual nos ha librado de la potestad de las tinie-
blas, y trasladado al reino de su amado Hijo, 
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Cuando una persona entrega su vida a Jesús, 
Dios la libra de la potestad de las tinieblas.

Todos éramos esclavos, camino al infierno. 

Pero cuando una persona recibe a Jesús, 
acepta a Jesús como Salvador, 
y recibe a Jesús como su sustituto.

En el momento en que la persona recibe a Jesús, 
es hecho un hijo de Dios, una nueva criatura.

Entonces ya no SOMOS más esclavos del diablo:
- él ya no tiene más PODER sobre nosotros
- ya fuimos LIBERADOS del poder del diablo
- ahora PERTENECEMOS a la familia de Dios

A partir de ese momento, es cuando el 
diabo comienza a preocuparse con usted.

¿Por qué? Porque perdió una persona que estaba camino 
al infierno y que ahora va para el cielo. 

Esta persona ahora forma parte de la familia de Dios.
Esta persona ahora forma parte del ejército de Dios.
¡Esta persona ahora es enemiga del diablo!

¡Entonces, a partir de ese momento, 
la persona queda debajo del ATAQUE del diablo!
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Estos ataques del diablo son personales, personalizados; 
no vienen por casualidad. 

No es como mucha gente piensa:
“Pues, yo estaba ahí, y bueno, agarré esta 
enfermedad, este problema, porque bueno, la vida 
es así.”

No, la vida NO ES así. 
¡El diablo lanza ATAQUES muy específicos en su vida!

El diablo atacó a Eva de forma muy específica.
Él sabía:

“Yo quiero entrar en esta tierra...
y creo que lo voy a conseguir A TRAVÉS de Eva.”

Entonces, intentó y consiguió. 

S i  no hubiese conseguido engañar  a  Eva ,  
probablemente intentaría atacar a Adán - porque el diablo 
es así. 

El diablo tiene muchos ataques, 
y los ataques son muy bien preparados.

En el próximo capítulo, voy a PROFUNDIZAR más sobre 
los ataques del diablo a nuestra vida. 

3 - Estamos en Guerra


